



文化祭を終えて

2年生の皆さん、こんにちは！11月になりましたね。先日、文化祭が終わりました。今年は例年とは違い、新型コロナ感染症の影響で展示制作・見学と吹奏楽部の演奏は各教室で中継で見るという形となりました。また、10月に運動会と文化祭と二つの大きな学校行事が行われた関係で準備期間が少ない中、みんなとてもよくがんばりました。

2年生は“モザイクアート、ステンドグラス、鶴文字”という素晴らしい作品が出来上がりました。モザイクアートは一人一枚のパーツを色鉛筆を用いて色を塗りました。塗ったパーツを組み合わせると見事な原爆ドームの絵ができました。ステンドグラスは一人一羽の鳩をカラーセロハンで仕上げました。太陽の光が入り、様々な色合いの鳩がたくさん集まっているのはとても綺麗で圧巻でした。

モザイクアートが何の絵になるのかは文化祭当日のお楽しみとなっていたので作品を見た生徒たちが口々に「すごい！」と言って息をのんでいた姿が印象的でした。とても充実した1日となって良かったと思います。

さて、11月となり、日に日に寒さが増してきています。今月は期末テストも予定されています。気持ちも勉強モードに切り替えが必要ですね。勉強も仲間と協力する場面があるはずです。運動会、文化祭で深めたクラスの絆を生かしていきましょう。

文化祭の感想(生徒作文より抜粋)

- ・モザイクアートがすごくてびっくりした！初めは水色ばかりで何しているのか分からなかったけど、最後めちゃくちゃきれいなものになっていて驚いた。
- ・モザイクアートの作品ですべての色がしっかり役立っていた。
- ・2年生のモザイクアート、大きいし、しかも2枚もあってダイナミックだった。予想を上回るくらいすごかった。
- ・モザイクアートがまさか原爆ドームになっているとはわからなかつたけど、すごくよかったです。ステンドグラスが太陽で輝いてとてもきれいでした。
- ・頑張っていたステンドグラスがきれいやった。
- ・最初は縮小すごく悲しかつたけど、実際に活動し始めたら楽しくて、鶴もモザイクアートもステンドグラスもきれいに展示されてうれしかつた。来年はもう少し舞台発表とかも、また見れたらいいなあと思います。

- ・去年みたいに学年の出し物とかがなくてつまらなそうとか勝手に思ってたけど、そんなこと全然思わんくなる程、展示物が良かった。モザイクアートが原爆ドームになってびっくりしたし、上手だったから自分も頑張ったかいがあったと思った。
- ・今年はコロナのせいで昨年までできていたことができなくなったり、吹奏楽の演奏は生中継で見たりしたけど、来年はコロナに気をつけて、舞台発表できたらいいなと思っています。展示もすごく良かったし、演奏も良かったし、楽しい文化祭でした。
- ・美術部の人の絵がすごくうまたかった。
- ・吹奏楽の演奏はいつもかっこよくて見るたびに吹奏楽に入ってみたいなーと思ってしまうほど演奏がすごくて今回は目の前で見れなくて少し残念だったけどいつもみたいに上手でかっこ良かった。
- ・お客様に演奏を聞いてもらえるのが本当に久しぶりでとても楽しかった。リモートだったからどんな風に聞こえているか見えているかが分からなかっただけど、少しでも楽しんでもらえてれば嬉しいなあと思います。
- ・書写の字がみんなキレイで似ているように見えるけど、よく見るとひとりひとりの個性が出ていてよかったです。
- ・理科と社会の新聞が各学年でテーマが違って面白かった。

今後の予定 11月14日(土)土曜授業、16~19日教育相談、20日(金)高校訪問、
26日(木)27日(金)期末テスト

お弁当のご準備よろしくお願ひします。

